



ゆりかご

2023年8月号
第二わかき保育園
2023.7.25 発行

今月の聖句 8月

失望せずに善を行いましょう。あきらめずに続ければ、時が来て刈り取る
ことになります。

ガラテヤ人への手紙6章9節

失望するとは、努力を止めてしまうことです。しかし農夫が作物を育てる
ように、いつか成長し実をつけます。農夫のように刈り入れを信じて善を行い
続けましょう。

水遊び・泥んこ遊びで元気に楽しんで遊びます!

園長 鈴木 貴子

今年も、豪雨被害が各地であり、心よりお見舞い申し上げます。
6月以降、RSウイルス感染症・水痘などでお休みするお友達が
多かったですが、今はヘルパンギーナが出始めています。

園では引き続き感染予防対策をし、安全に保育が出来るよう
努めていきます。保護者の方もお子さんの様子にご配慮頂き、
ご協力をお願い致します。

夏の楽しみであるプール遊び。プール開きの後は毎日プール日和が
続き、幼児組は5mプール。乳児組は大きなビニールプールで
プール遊びを楽しんでいます。楽しそうな歓声が聞こえていますよ。

残すところあと、2週間でのどのくらい水と仲良しになれるかな?

*今年度も運動会は園庭で開催し、リズム遊びや運動遊び、親子で
楽しめる日にしたいと思っています。子どもたちはそれぞれの発達

年齢に応じ、様々な活動を楽しんでいます。そろそろ子どもたちからも活動の話が聞かれる頃かな?

規模は縮小されますが、子ども達のかっこいい・かわいい姿をご覧くださいね。

詳細は又、後日お知らせ致します。

*警戒宣言発令時における**園児引き渡し訓練**について

「これから大きな地震が来る」想定に伴う「**園児引き渡し訓練**」です。

万が一の為に、**訓練が必要です**。詳しい参加の仕方は、後日お配りする別紙をご覧ください

積極的な参加をお願いします。保育園でも、避難誘導・職員行動を再度確認し備えていきます。

***2022年度の園の運営に関し、公表・情報公開**を7月25日より行います。

「**決算書**」の閲覧は、例年のように玄関棚の閲覧用ファイルでご覧戴けます。その他東京都のHPからもご覧戴けます。
保護者・地域の皆様のご支援ご協力を戴き運営できます事を心よりお礼申し上げます。今後共宜しくお願い致します。

*「**園児募集**」について～2024年度の募集が始まります。

もう見学に来られている方もいますが、市に来年度の人数を提出しなくてはなりません。

転居・転園・退園の予定がある方は、8/2頃までに園長までお知らせ下さる様お願い致します。

～暑い夏～元気に乗り切りましょう～

園では暑さ対策もしっかり行っていきます。皆様もどうぞお体に気を付けて暑い夏を乗り切ってください!

陽の光り、月の影
水流れ 花が咲く
父在りて 母在りて
愛 われをつつみ
友在り、夢語る日々よ。
この美しき青い星に住む
生命 何十億とゆう
わたしも かけがえなき
生命 ひとついただいて
一生けんめい生きてゆきます。
青い星 わがふるさとよ、
わたしも あなたを愛しています。

八重、子守り人生より

青い星のふるさと

【子守りの詩】より

玄関に置いてあります。
どうぞ皆様も手にとって
ご覧くださいね。



♪8月の保育♪

主任保育士 小島 信子

プール遊び! 水遊び!! 泥んこ遊び!!! と遊びもダイナミックになってきました。日々の洋服やバスタオルのお洗濯
準備等、お忙しい中ありがとうございます。今年度、乳児クラスはタライの水遊びではなく、ビニールプールで『みんなで
楽しむプール』を目的に行なっています。タライでは出来なかったワニさん泳ぎや顔つけなど出来る様になりました♪

ぎんが・ひかりは、クラス毎だけではなく、『とにかくたくさん泳ぎたいチーム』『水に慣れて楽しみたいチーム』に分かれて
入水してみたりと様々な取り組みをしています。8/4のプール終了まで安全に楽しんでいきたいと思ひます。

◎プール終了後も熱中症に気をつけながら様々な夏の遊びを楽しもう!

◎休息をしっかり摂り、体調を崩さない様にしよう。



輝け！ぎんが組◇

【8月の目標】

- ☆夏の遊びの中で水やさまざまな素材を使い新しい発見や気付きをみんなで共有しよう！
- ☆さまざまな運動遊びやゲームを通し、できること・チャレンジする意欲を高めていこう！
- ☆暑さに負けずに元気に過ごそう！

〈就学までにできていると安心なこと〉

先月末にプラネタリウムに行った日の午前中はあいにくの雨。バスや建物間の移動の際は傘を使用しました。その際、自分で傘を開く、使った傘を畳んで、巻いて、止めることに苦戦する様子がみられました。園ではなかなか傘を一齐で使用する機会がないので、今回、気づくことができる良い機会になりました。長い傘だけでなく、折りたたみ傘やレインコートなどの取り扱いについても親子で確認や練習ができる機会があるといいですね。また何か気づきがありましたらお知らせしますね。

満開さくら組

【8月の目標】

- ☆夏の遊びや運動あそびを沢山楽しんで、暑さに負けず元気にすごそう！
- ☆異年齢のともだちとの関わりを深め、楽しくあそぼう♪

幼児クラスになってから初めて大きいプールに入り、水あそびを沢山楽しんでいるさくらさんです☆宝探しゲームで沈んだお宝を拾ったりしながら、少しずつ水に慣れワニさん歩きにもチャレンジ(^)♪

8月も夏の遊びを楽しみながら、暑さに負けず、元気に過ごしましょう！

きらきらスマイル◎ひかり組

【8月の目標】

- ☆暑さに負けず、水遊びや泥んこ遊びを思いきり楽しもう！
- ☆運動遊びやうんてい、体操を楽しもう♪

プールが始まって毎日「今日はプールはいれるかな？」と楽しみにしているひかりさん！できることが増えるようにと、ワニ歩き・顔付けワニさん・けのびなどどんどん挑戦しています♪プール活動が終わるまでに一つでもできることが増えるといいですね！プールが終わった後も色水遊びや泥遊びなど夏の遊びを楽しんでいきたいと思います(^)/

ぷちとまと

【8月の目標】

- ・プールや水・泥んこ遊びなど夏ならではの遊びをみんなと楽しもう♪
- ・運動遊び等身体も動かし、暑さに負けず元気に過ごそう！

【プール大好き♡】

今年度はタライでプールではなく、大きなビニールプールにとまとさんみんなが入っています。ワニさんポーズや顔付けにチャレンジする子どもも多く、楽しんでいます♪「出るよー」と声を掛けると、毎回まず1回は「いや」と言う返事が(笑)子ども達から聞かれるくらいプール大好きです♡最終日まで思い切り楽しもうね☆

はじめの一步☆まんまちゃん

【8月の目標】

- ・泥、水遊び等、夏ならではの遊びを楽しもう。
- ・ズボンを自分で脱ぐ、はくことに興味を持ち、自分でもやってみよう。
- ・暑さの中でも、水分補給、食事、休息をとり、健康に過ごそう。

“初めてのプール遊び”に涙になってしまったお友達もいましたが、少しずつ回数を重ねていく毎にちょっとずつ余裕が出てきて、水の感触や遊びを楽しむ事も出来る様になってきました♪プール遊びが終わったら、今度は泥んこ遊びや水・氷など五感を使って夏ならではの遊びを楽しんでいきたいです。暑い日でもお家や保育園で沢山遊んで、沢山食べて、たっぷり眠って元気に過ごしていきましょうね。

★ほけんだより★

～虫刺されについて～

こども(特に乳児)は、虫刺されの経験が少ない為、激しい炎症反応として大人よりも大きく腫れあがることや水ぼうが出来ることがあります。

刺されてしまったら直後に患部を洗って冷やし、薬を塗って、掻きむしらない様に工夫(爪を切る等)しましょう。園では、吊り下げ式の虫よけを用意したり、園庭にスプレーを散布するようになっていますが、

登園前にはお家での虫よけの塗布をお願いします。

※虫刺されをかきむしり、ジュクジュクとした汁を伴うと、他の傷に汁が移り「とびひ」になってしまい、お友だちにも移ってしまう可能性があります。

汁が出ている場合は覆い、早めの受診をおすすめします。気をつけましょう！！